
Protokoll Fachschaftssitzung am 

Entschuldigt: André, Citi, Merri, Sabrina
Anwesend: Kathi, Annabel, Jonas, Rabea, Mayline, Markus, Kathi, Susi
Gast mit Stimmberechtigung: 
Gast: Jenny

Wie geht’s mir Runde?

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig

2.Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation - Rabea, 
Protokollführung - Susi

3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO :
1. E-Mail 3.Versuch mündl Prüfung
2. Schwedhelm
4. RiR (Rauchen im Raum - leider)
5. Institutionenmesse
6. Druckerpatrone
7. Campusfestival
8. Job André

4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt mit 6 Stimmen und einer Enthaltung

5. Bericht der Geschäftsführung : 
O-Wochentutoren hatten ein Reflexionsgespräch bezgl. der O-Woche mit Frau Beck; 
Rückmeldung von Fr Beck ist positiv, aber Optimierungsbedarf gibt’s ja immer; in Zukunft 
kann auf Folgendes geachtet werden: nicht 2x hintereinander die gleiche Party-Location 
könnte verändert werden; evtl Splitting Institutionenmesse und Frühstück; geregelte 
Zuständigkeiten zwischen Tutoren und Fachschaftlern

6. Bericht Finanzen : 
Party- und Sprechstundengeld ist abgeholt. Leider muss das Sprechstundengeld innerhalb von vier 
Wochen wieder beim Asta abgerechnet werden.
Noch vier Ersties haben den Betrag von 10€ für zu späten Rückzug ihrer Fahrtanmeldung nicht 
bezahlt; Sabrina und Markus verfassen eine Erinnerungsmail als Mahnung, damit bis in zwei 
Wochen bezahlt ist.
Zuschuss Absolventenfeier muss noch organisiert werden: 150€ aus der FSR-Kasse, und 300€ vom 
Dekanat.

7. Berichte aus den Gremien

7.1. FSK : hat nicht getagt

7.2 Prüfungsausschuss: keine Information

7.3 Institutsrat : von uns war niemand anwesend. Einladung/ TOPS gingen erst am selben  
Tag durch den e-Mailverteiler

7.4 Berufungskommissionen : keine Neuigkeiten



7.5 Fakultätsrat: tagt in zwei Wochen

7.6 Qualitätsverbesserungskomission: keine Neuigkeiten

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen

8.1 Fahrt: Aufgaben wurden in der AG verteilt

8.2 Party:
Lotte und Peter erhalten für ihr Engagement bei der Partypromotion (sogar inklusive Kostüm) 
Freikarten. 
Eintritt/ Kassenschichten sind noch zu besetzen; Kathi arbeitet einen Schichtplan aus. 
Bitte: In die Kasse kommen NUR Einnahmen, und es wird davon nichts bezahlt! Möchte jemand 
wider Erwarten an dem Abend noch Geld ausgeben, bitte sofort an Jonas und Rabea weiterleiten.
Gästeliste: Es gibt eine Gästeliste für FSRler und FSR-Nahe-Mitglieder und die Begleitung des 
DJs. Mit 5 Stimmen, 1 Gegenstimme, 1 Enthaltung wird beschlossen, dass PartyKathi über den 
FSK-Verteiler andere Fachschaftsräte einlädt sich auf die Gästeliste zu setzten.
Ablauf: Das Vortrinken im FSR-Raum wird 22Uhr/ 22Uhr15 klar geschifft, dann 
GESCHLOSSENER Aufbruch zum Shanghai. 

8.3 Absolventenfeier:
nichts neues

8.4 Inhalte
Frau Andrea Macher versotgt uns spontan mit Informationen zu einer Veranstaltung düsseldorfer 
Studenten, die über Tarifrecht und gewerkschaftliches Engagement in der Sozialen Arbeit 
informierten. Wir sind begeistert und wollen so etwas auch machen. Mehr Infos nächste Woche.

8.5 Raumgestaltung
 -

9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni

10. Aktuelle Tops:

1. Email 3.Versuch mündl Prüfung
Antwort mit Verweis darauf erstens Kontakt mit den Prüfern aufzunehmen um intensive 
Vorbereitung und Unterstützung erhalten. Und zweitens Hinweis, dass in Deutschland bei nicht 
bestehen der Prüfung kein Abschluss in SozA möglich ist, eventuell aber in den Niederlanden.

2. Schwedhelm
Die betroffenen Studierenden sind trotz Statement von Frau Brose sehr erregt und besorgt um ihre 
Prüfung und bitten die Fachschaft „doch etwas zu tun“. Generell sind die Studis aber informiert und
müssen sich leider bis zu Frau Schwedhelms Genesung gedulden. Sollten dann 
studentenunfreundliche Regelungen auftreten könne wir uns als FSR engagieren.

3. RiR (Rauchen im Raum – leider)
Alternativen zum verräuchern unseres Arbeitsraums: Neben-/Seminarraum, oder Tür im 
Treppenhaus zur Außenbrüstung zum Rauchen nutzen/ wieder etwas mehr Rücksicht auf Frischluft.

4. Institutionenmesse
diese beim KKC über Rechnung zu bezahlen wird leider nicht mehr möglich sein. Kosten belaufen 



sich auf ~40€ für Kaffee-Verpflegung der Aussteller. Zum gegebenen Zeitpunkt soll ausdiskutiert 
werden ob Dekanat oder FSR diese kosten übernehmen.

5. Druckerpatrone
Entgegen Anna Mlinskis ursprünglicher Aussage ist es doch nicht möglich, die Patrone abzurechnen
und hätte doch über den Standard-Lieferanten bezogen werden müssen. Trotzdem wird das versucht
werden. Sollte Anna keinen Erfolg haben springt natürlich die Fachschaft ein.

6. Campusfestival
Vor der Sitzung nächste Woche sprechen sich die Interessierten ab und planen das Event.

7. Andrés Job
(Susis übrigens auch) Kurz: Bei der Suchthilfe werden Honorarstellen zugunsten von 
hauptamtlichen Anstellungen eingestrichen. Dadurch wird Finanzieller Nutzen für die Suchthilfe 
angestrebt, was aber nicht wirklich realistisch ist. Qualitativ wird die dort geleistete 
niedrigschwellige Arbeit an Wert verlieren.

Verschiedenes 


